

保育参加の感想

11月の保育参加へのご協力、ありがとうございました。感想の一部を紹介させて頂きます。

【保育・教育・環境について】

※未満児 ※以上児

子どもたちが自分のすべきことをよく理解していて、一人ひとりが非常に自立しているのが印象的でした。面談では、園での学びについて詳しく教えて頂き、ここまで深く幅広い学びが展開していることに感動しました。個々の子が持つ探求心や可能性、それを献身的に支え伸ばしてくださる先生方、互いを高め合える仲間、全てが素晴らしいこのような最高の園に在籍させて頂いていることは、本当に幸運だったと心から感謝しています。

誰かに言われてやるのではなく、持ち物の片付けを自ら行い、しっかり生活リズムが整っていて素晴らしい事だと思いました。その後も自分のやりたい事に思う存分取り組み、子どもたちの自主性を大切にしてくれていることを実感できました。全ての時間において決められた事をするのではなく、子どもたちがそれぞれ考え、選び、「想像力」と「創造性」が養われる環境が整っており、子どもたちの成長に繋がると感じました。(2歳児)

先生に促されなくても、以上児の子たちが自然に小さい子たちをサポートしている姿に感動しました。子どもたちの主体性を大切にしている、しろきならではの姿などを感じました。良い環境に恵まれて本当に有難いです。面談では子どもの細かい姿や、小さな気付きにもキャッチしてくださり、家では見れない姿を知ることができ嬉しかったです。日頃から、丁寧に関わってくださっているからだと感じています。(1歳児)

保育室の中の作りにびっくりしました。一人でじっくり制作やパズルができる場所と、体が動かせる場所、おままごとやごっこ遊びができる場所と内容によって分けられ、広く、一人ひとりが自由に選んで動けるようになっていて素敵でした。(1歳児)

1歳から2歳の子どもたちが、自分のことを自分でする姿にとても驚きました。イヤイヤしてる子は一人もおらず、自分の興味のある遊びを見つけることが出来る環境の大切さを改めて感じました。

「水に浮く石があった。なんで?」というような疑問に対して“大人が答えて終わり”ではなく、「どうしてだろうね?」と子どもに考えさせる接し方、そして子どもからアイディアを実験という形でどんどん深堀りしてくださる先生方に、子どもとの接し方を学ばせて頂きました。自由さだけでなくルールもちゃんとあって、「もう9だから掃除だよ」と子ども同士で声を掛け合っているのもすごいと思いました。

朝、登園した子から、子どもたちがやるべきことが決まっていて、それを一つひとつ丁寧に子どもたちがこなしていたのが印象的でした。また、子どもたちが自分の興味関心や、その日の気分に合わせて、色々なことに取り組める環境が整っており、とても恵まれているなと思いました。規則正しくやるべきことは全員がこなしつつも、個人に合った活動を自由にできる裁量もあり、バランスのとれた学びと生活をさせて頂いていることに改めて感謝致します。

好きなことにじっくり取り組める時間があり、先生方が落ち着いた表情で子どもたちをサポートされていました。「早くほいくえんいきたい!」という子どもの気持ちがよく分かりました。

お当番だったこともあり、大きい子たちと協力しながら活動している姿を見ることができ、安心

しました。特にさくら組の子が優しく接してくれ、いろいろ教えてくれながらも下の子の「やりたい」を尊重してくれている姿に、とても感動しました。先生方も一人ひとりに声をかけながら、温かく見守ってくださることもよく分かり有難い気持ちです。

【子どものことについて】

毎日、子ども園に着くと、自分から手を伸ばしてにこにこして行く娘。こども園では、好きなことを満足いくまで、たくさんさせてもらっているようで安心しました。(0歳児)

まだ言葉も歩行もたどたどしい年齢で、我が子一人だけでも大変な中、その子その子の思いを汲み取っての声かけは、先生方の凄さを感じました。笑ったと思えば泣き、怒り…1歳児ならではのかわいさもありながらも、しっかり集団生活のルールをも覚えている姿に成長を感じ、何より楽しかったです。(1歳児)

外遊びやリトミックなど、家ではできなかった遊びを楽しそうにしている我が子を見ると、いつもよりしっかりと見渡してくださっていた先生方の姿も印象的でした。いつも本当にありがとうございます。(1歳児)

朝、園に連れて行くと泣くこともあり心配な時もありましたが、すごく楽しそうに園生活を送っていることが分かり良かったです。子どもの気持ちを大切にする保育をしてください、ありがとうございます。(2歳児)

【保育参加・面談について】

面談では、子どもの意志を尊重して接して下さっているのが伝わりました。子どもの気持ちに寄りそって、良いところを沢山ほめて頂き、いつも嬉しく思っています。

毎年参加させてもらって、子どもの成長を肌で感じる貴重な体験でとても有難いです。家庭では見られない発見があって、友だちと仲よく遊んだり、譲り合ったりして、のびのび成長していることが感じられ良かったです。

★この他にも、心温まる感想をたくさん頂戴しました。全てを紹介しきれない旨ご了承ください。

★お忙しい中、保育参加にご参加いただきありがとうございました。保育参加や面談を通して、園で大切にしているところ、遊びの中の学び等について、ご理解を頂き感謝申し上げます。

昨今は、お父さんの参加も増え嬉しく感じています。今後も、家庭と園が手を取り合って、子どもの学びを繋ぎ、広げていける連携でありたいと願っております。